

# 原発震災から県民を守る

## 日本共産党の県議が必要です！

### 浜岡原発の総点検と 停止を申し入れ

大変な事態になっている福島原発事故。日本共産党は、原子力安全委員会のもとに日本中の知恵を集めて対応することなど、事態の解決へ、政府に具体的な提案を行っています。

日本共産党愛知県委員会は、3月15日、県と中部電力に東海地震の震源域の真上にある浜岡原発の運転停止などを申し入れました。



県に申し入れを行う(右から)かとう典子、柳沢けさみ、いたくら正文



### 何年も前から事故の危険を指摘 共産党の提言がマスコミ・ネットで話題に

「日刊スポーツ」3月15日付コラム「政界地獄耳」は、共産党が4年前に、福島第一原発で今回のような事故が起こる可能性を指摘し、対策を申し入れていたことを紹介。インターネットでも日本共産党の吉井英勝衆議院議員が同様の問題を追及した国会質問が話題になっています。

### 県民の運動と日本共産党の追及で 浜岡1・2号機は運転を停止

名古屋から百数十キロにある浜岡原発は東海地震の予想震源域のご真ん中にあります。

特に1・2号機は安全性に問題があると市民団体が中部電力に何度も申し入れ。日本共産党も国会で繰り返し危険性を追及し、一昨年の1月に運転停止・廃炉となりました。今回事故を起こした福島の原発は1・2号機と同型です。



### 原子力行政と、エネルギー政策の 抜本的転換を

- 全国にある原発を総点検し、14基以上の原発の新增設の中止を
- 推進部門から独立した原子力の規制機関の設置を
- 原発依存から自然エネルギー(再生可能エネルギー)への戦略的な転換を